

(SEAN GALLUP/GETTY IMAGES)

¿Por qué está Alemania enviando armas a Ucrania?

- Josue Michels
- 16/5/2024

En 2023, La Unión Europea superó a Estados Unidos como el país que más apoya a Ucrania, según el Instituto Alemán de Kiel para la Economía Mundial. Y Alemania es considerada como el mayor donante europeo. En los dos primeros años de la guerra, las entregas de armas de Alemania a Ucrania incluyeron dos lanzadores Patriot, 14 obuses autopropulsados, 18 tanques de batalla principal Leopard 2, 52 cañones antiaéreos autopropulsados, 90 vehículos de infantería y una variedad de aviones no tripulados, y promete mucho más.

Pero éste no es todo el panorama, por mucho que a Alemania le gustaría que otras naciones lo creyeran.

Desde el comienzo de la guerra, Alemania ha retrasado constantemente las entregas internacionales de armas y las sanciones contra Rusia. Las armas que entregó llegaron a menudo semanas y meses más tarde de lo solicitado, y sólo después de que los socios occidentales presionaran a Alemania para que las enviara. Además, Alemania se ha negado a participar en una coalición internacional para dotar a Ucrania de aviones de combate e incluso tras meses de presiones, negó las entregas de su misil de crucero Taurus. También ha rechazado la propuesta de Francia de enviar tropas.

РΤ

Alemania se ha asegurado esencialmente de que Ucrania tuviera lo suficiente para sobrevivir, pero nunca lo suficiente para dañar seriamente a Rusia o para ganar. Esto apunta a la existencia de un acuerdo secreto germano-ruso —un pacto moderno Molotov-Ribbentrop— del que el redactor jefe de la Trompeta, Gerald Flurry, lleva años hablando.

La pregunta es, a la luz de semejante acuerdo, ¿por qué Alemania envía ayuda alguna?

En primer lugar, Alemania es la economía más grande de Europa, y muchos en Europa del Este, aterrorizados por Rusia, han esperado e incluso exigido el apoyo alemán a Ucrania. Al enviar armas que puedan frenar la invasión rusa de Ucrania sin impedir su victoria final, Alemania camina por una línea muy fina. Pero no lo hace sin beneficio personal.

Uno de los mayores beneficiados de esta guerra es el mayor fabricante de armas de Alemania: Rheinmetall. El precio de sus acciones casi se duplicó el año pasado. Se espera que este año sus ventas superen por primera vez los 10.000 millones de euros (10.800 millones de dólares). El 14 de marzo, Rheinmetall anunció un plan para aumentar drásticamente la producción de proyectiles de artillería y otras municiones mediante la apertura de nuevas fábricas en Alemania, Lituania y Ucrania. Rheinmetall no sólo está armando a Ucrania, sino también llenando los arsenales de los ejércitos europeos. A medida que los viejos equipos europeos se envían a Ucrania, los nuevos ocupan su lugar.

El apoyo militar de Alemania a Ucrania no se compara con el fondo especial de 100 mil millones de euros que permite el avance militar de la propia Alemania. Incluso cuando Alemania compra en el extranjero, Rheinmetall encuentra la forma de beneficiarse. El pasado agosto, inició la construcción de una fábrica de última generación del F-35 en Weeze, Alemania, para ayudar a producir el F-35 Lightning II en cooperación con las estadounidenses Northrop Grumman y Lockheed Martin.

Rheinmetall también está desarrollando un tanque de combate de nueva generación que aborda algunas de las lecciones de Ucrania. El actual tanque de combate Leopard desplegado en Ucrania reveló que su diseño pesado supone un desgaste excesivo en batallas largas y prolongadas. La guerra también demostró que la parte inferior y, sobre todo, la superior de los tanques deben estar mucho mejor protegidas. Los tanques modernos también necesitan estar equipados con su propio conjunto de drones y dotados de nuevas tecnologías potenciadas por la inteligencia artificial para poder enfrentarse a campos de batalla que cambian rápidamente.

La empresa conjunta francoalemana knds también está trabajando en un nuevo tanque de combate para las fuerzas armadas alemanas y francesas que aplica estas lecciones. Cuando se anunció el acuerdo sobre el super tanque en marzo, también se anunció que knds crearía una unidad en Ucrania para producir localmente munición, así como piezas de repuesto para los sistemas franceses y alemanes en uso en Ucrania que incluyen los tanques Leopard 2, el obús sobre ruedas Caesar de 155 mm, el obús blindado Panzerhaubitze 2000 y el cañón antiaéreo autopropulsado Gepard. Sin duda, estas experiencias ayudarán a los fabricantes de armamento a mejorar.

Un ejemplo menos conocido de una empresa que se benefició de la guerra es el fabricante alemán de sensores Hensoldt, que suministró a Ucrania su sistema de defensa aéreàtis-t. En el transcurso de la guerra, Hensoldt observó que algunos departamentos, como los de teledetección y guerra electrónica se habían triplicado.

Pero la contribución alemana más importante en el futuro a la guerra en Ucrania puede ser mediante el uso de la Inteligencia Artificial (IA)Time escribió el 8 de febrero que Ucrania se ha convertido en un "laboratorio de guerra de IA". Ese mismo mes, la empresa tecnológica alemana Helsing GmbH firmó un acuerdo con Ucrania para incorporar la IA a los drones y otros vehículos aéreos no tripulados de fabricación ucraniana.

Alemania también ha enviado generales a Ucrania, mantiene una comunicación regular con sus líderes militares, entrena a algunos de sus soldados y estudia la guerra de cerca. Alemania se está haciendo una buena idea de las armas, municiones e instalaciones militares necesarias para mantener una guerra a gran escala y de la eficacia de su armamento actual. Al mismo tiempo, está ampliando rápidamente la producción de armas. Rusia también está aprendiendo lecciones vitales de la guerra de Ucrania y ampliando sus alianzas militares y su producción de armas.

Aunque no se conozcan todas las razones de las entregas de armas de Alemania a Ucrania, podemos estar seguros de que Ucrania no será quien se beneficie realmente de ellas: serán loimperios militares alemán y ruso. ¡Así lo dice la profecía bíblica!

El acuerdo secreto al que han llegado Alemania y Rusia tiene como objetivo permitirse mutuamente construir un imperio. Tras el inicio de la guerra contra Ucrania, el Sr. Flurry escribió: "Estas dos naciones están trabajando para potenciarse cada una y entre sí a expensas de Europa y del orden mundial liderado por EE UU. ¡Ambas quieren derribar ese orden y convertirse en grandes imperios! Esos imperios chocarán inevitablemente, pero por ahora tanto a Alemania como a Rusia les interesa debilitar a todos los demás y fortalecerse a sí mismas y entre sí. Teniendo esto en cuenta, el

comportamiento engañoso de Alemania es fácil de entender" (la Trompeta, julio de 2022).

¡Nuestro mundo está sufriendo a causa de este pacto germano-ruso! Pero como dijo Jesucristo: "Todos los que tomen espada, a espada perecerán" (Mateo 26:52). Dios aplastará a toda nación que ponga su confianza en el poderío militar, y pronto llevará al mundo entero al arrepentimiento.